

Bamako, Mali, 11 janvier (Infosplusgabon) - Quarante-huit Maliens ont péri dimanche (07 janvier) en Méditerranée, suite au naufrage de leur embarcation, en partance pour l'Europe, annonce mercredi, un communiqué du ministère malien en charge des Maliens de l'Extérieur et de l'Intégration africaine transmis à Infosplusgabon.

Soixante-neuf autres, dont deux femmes et quatre enfants, ont pu être sauvés et identifiés lundi par une délégation de l'ambassade du Mali à Tripoli au Centre de détention TarickSika et attendent d'être rapatriés dans leur pays, ajoute le communiqué.

Le ministère des Maliens de l'Extérieur et de l'Intégration africaine déplore que, malgré les campagnes de sensibilisation et de communication contre le phénomène de la migration irrégulière et les efforts déployés pour rapatrier les Maliens candidats au retour volontaire, les jeunes continuent à emprunter cette voie pleine de dangers pour se rendre en Europe.

Selon le communiqué, le ministère des Maliens de l'Extérieur et de l'Intégration africaine, au nom du gouvernement malien, présente ses condoléances les plus attristées aux familles des disparus, en appelle à la responsabilité de chacun et lance un appel pressant aux parents des candidats au départ de l'aider à sensibiliser davantage les jeunes sur les méfaits de la migration irrégulière qui est sans issue.

48 Maliens ont péri le 7 janvier en Méditerranée

Jeudi, 11 Janvier 2018 09:43 - Mis à jour Jeudi, 11 Janvier 2018 09:45

FIN/INFOSPLUSGABON/AEZ/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon